

#BUS #VERKEHRSPOLITIK 24. April 2017

Busfahrer: Finger weg von den Lenk- und Ruhezeiten!

Die EVG wehrt sich gegen weitere Verschlechterungen für Busfahrerinnen und Busfahrer! Dazu gibt es Überlegungen der EU-Kommission. Sie sind ein Hohn für die Idee eines sozialen Europas!



Konkret geht es um die Verordnung 561/06, in der die Lenk- und Ruhezeiten für Bus- und Lkw-Fahrer geregelt sind. U.a. sollen die Wochenruhezeit verkürzt, die wöchentlichen Lenkzeiten dagegen verlängert werden. Die Gültigkeit der Entsenderrichtlinie soll eingeschränkt werden. Im Extremfall könnten dann Fahrer aus Osteuropa in Deutschland vorübergehend zu Dumpinglöhnen eingesetzt werden.

Diese Vorschläge müssen sofort wieder vom Tisch! Busfahrerinnen und Busfahrer machen einen wichtigen und verantwortungsvollen Job. Sie haben Wertschätzung und gute Arbeitsbedingungen verdient. Dafür kämpft die EVG.

Downloads

 Aushang

(PDF, 52.92 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/17-04-24-Busse.pdf)